

09 de diciembre de 2016

Se investiga falla en el servicio de energía

Alrededor de las 5:10 de la mañana del viernes 09 de diciembre se presentó una pequeña conflagración en uno de los cárcamos ubicados en el centro de la ciudad que afectó el servicio de energía eléctrica en las calles 11 a 23 entre las carreras séptima y octava.



Se confirma que el daño se ubicó en las redes primarias y secundarias subterráneas frente al edificio de la Lotería de Risaralda. Se investiga si la causa del daño fue provocado por un tubo de agua reventado (propiedad de la empresa Aguas y Aguas) que inundó el cárcamo, lo que ocasionó un corto circuito.

En el momento, se encuentran sin servicio los usuarios en la carrera séptima y octava, entre las calles 18 y 19.

El cuerpo de bomberos y el personal operativo de Energía de Pereira se presentó a las 6:00 de la mañana, restableciendo el servicio en gran parte del sector. El personal de Aguas y Aguas se encuentra actualmente revisando la situación.

Se espera que para antes del mediodía se restablezca el servicio en su totalidad.

Comunicaciones Energía de Pereira